

イベント多数

コロナもなかなか収束しそうでない感じですが、営業のためのイベント活動は、通常通り行われるようになってきました。当社単独での実施、JAさんのイベントへの参加、メーカーさん、ガス会社さん、住宅メーカーさんなど、数々のイベントへの応援もあり、大変忙しくなってきました。以前は、通常の活動でしたが、ここ数年こうしたことがすべて無かったので、なんだかとても忙しく感じてしまいます。やはり、結果的にコロナ禍の間、活動が減ってのんびりしてしまったのでしょうか。早く、通常モードの活発な活動に慣れていかないと。

BWのHP変更

ビルワークのホームページが、スマホ対応となり新しくなりました。求人にも少しでもプラスになってくれればと思います。

各地で工事が進む

10月より大型工事も多く着工し、各地でいろいろな工事を行っています。愛知県の日間賀島にある民宿のリフォーム工事を行っており、師崎よりフェリーで現場に行っています。犬山のトルワールド内の建物の改修工事を行い、完工しました。兵庫県芦屋市で、円形の屋根形状をした住宅の大型改修工事に着工。また、大阪府内で、マンション買取再販のリフォーム工事を実施。岡崎市で、大変大きな樹木の伐採処分を行いました。民家が近いため、木に登り細かく切断する難工事でした。また、コウモリ、ハクビシンなどのPCO工事も、尾張、三河、飛騨、奈良エリアで数多く実施しました。千葉県幕張で、大型マンションの改修工事も行っています。10月は、不動産の契約もでき、少し低迷していた受注も戻ってきました。従来主力であった住宅メーカー、工務店の新築着工は、伸び悩んでいます。既設建物に関する受注、また、不動産系、集合住宅系の仕事は増えてきており、大型のリフォーム、リニューアル工事も増加してきました。植栽、伐採、PCOなどのメンテナンス系、また、設備事業部で行っているエネルギーソリューションに関するものは、堅調に推移しており、法人のお客様からの塗装工事も増えてきました。各社員、各部門で、今までの

仕事に加え、新しいものにチャレンジしていることが、結果につながってきました。各個人が力をつけて対応能力を増やして、結果として各部門、会社全体で大型の総合的な受注が増加し、今までにない案件の受注に結び付てくると思います。こうしたことが、成長していくということではないでしょうか。

SDGsへの対応

皆さんも現在、新聞などで盛んに言われているSDGsについて少なからず関心があることと思います。持続可能な発展、成長を目指すことは、当然行われなければいけないことで、世界から貧困や差別といったものを無くしていこうとすることに、誰も異存はないでしょう。そのために、企業がはたすべく役割は大きく、特に環境に対する負荷を減らす企業活動を行うこと、成長ばかりを求めて、環境にダメージを与えてきたことへの反省も踏まえて、企業がSDGsに取り組むことが強く求められています。上場企業には、コーポレートガバナンスコードでそうした取り組みが求められており、企業ごとに事業が違うわけなので、どういう取り組みを行うかは、個別の会社が決定し、それをしっかり開示していくことが求められています。自由度が高いわけですが、もちろん何も行わないとか、反対するとかでもいいのかもかもしれませんが、それをただしく開示することは求められ、そうしたことで、投資家やお客様、取引先から淘汰されていくことになるのでしょうか。当社は、創業時から事業そのものが、SDGsに合致したものであり、現在、当社が行っている事業は、どれも環境に貢献することばかりだと思います。また、企業活動においても、明朗でオープンな社風、調達先ともクリエーションな関係を築いてきたと思います。ただ、そうしたことを数字的に、また客観的に開示していく努力は、多くは行って来なかったかもしれません。今後は、事業活動におけるCO₂の排出、廃棄物の削減や処理の問題、ペーパーレスへの取り組み、健康経営への取り組みなども、数字的に把握して、それを開示していくことが求められてきます。基本的に、当社は取引先に恵まれ、取引先が大手上場企業やJAさんなどが主力なので、そうした取引先がSDGsに取り組んでいるため、そうした取引先の指導もあ

り、調達先も含めて現在考えられうる工事関係の仕事では、一定水準以上は保っていると思います。今後、当社も上場企業として、当社独自の取り組み、社会貢献などを考えていきたいです。

瑞穂店転居

予定通り10月26日に転居し、27日より新店舗で業務開始しました。11月12日、13日でオープンイベント予定です。店舗面積は、以前より狭くなりましたが、事務所スペースは広くなり、ゆとり打ち合わせできるスペースも出来ました。店名が、10月27日より瑞穂店になりました。



ショールーム



蓄電池と商談スペース



屋根裏部屋

奈良営業所の工事始まります

転居予定で土地を取得していた奈良営業所ですが、11月中旬より工事に着工します。最初は、建築工事の許可が得るための開発工事を行い、用水路への橋の架設や、擁壁工事などを行います。



施工事例紹介

- 施工場所 藤枝市
- 工事名 トイレ・洗面所内装工事
- 工事内容 衛生機器脱着、手摺取付、ダウンライト取付、水栓取付、トイレ・洗面所壁・天井ボード張替、天井、壁 54.7 m²クロス・床 CF7.4 m²張り



■ 担当 法人事業部 静岡営業所 佐橋 清史

法人様からのご依頼で内装工事を行いました。当初はクロス張替の施工でしたが、ボードにも痛みがある事から、ボードからの張替の変更や、工事期間中に洗濯機を使用したいとのご要望により、施工日の最初と最後に洗濯機の復旧を行いました。解体工事と木工事があるため、工事区画と生活スペースの養生は配慮して施工を行いました。

入社社員紹介

- ★ 白川 誠也 東京事業部 東京西営業所 30歳
趣味:ドライブ・旅
「前職では新築工事の施工管理をしておりました。必要な知識、資格を身に付けて、必要とされる人になれるよう努力していきたいと思っております。宜しくお願い致します。」

ちょっと一言

「私の秋の楽しみ方」



法人事業部 三河営業所
藤城 聡一郎

お疲れ様です。法人事業部三河営業所、工務の藤城です。暑さも和らぎようやく秋本番！外仕事がしやすい気候になってきました。秋といえばスポーツや食。そんな代表的な秋の楽しみ方も勿論ですが、実は釣りのシーズンとしても多くの魚種が釣れる季節でもあります。そこで私の趣味の釣りに関して書きたいと思います。

先月釣り仲間から連絡があり「ハゼがたくさん釣れたよ～。2日前は200匹越えちゃった！」と羨ましい連絡があり、その週末に早速釣れたポイントに行ってきました。当日は朝6時から釣りを開始。仕掛けを飛ばしてゆっくり引くと、すぐに小気味のいい『コッココン！』というアタリが手に伝わります。すぐに仕掛けを回収したいけど、仕掛けは4本針。全ての針にハゼをかけたかったので引き続き仕掛けをゆっくり引きます。すると、すぐに先ほどよりも激しいアタリが手に伝わりました。リールの回転の重さも先程より重くなり、ここぞとばかりに仕掛けを回収すると良型のハゼが3匹ついてきました。良いペースでスタートを切れたので、竿をもう1本導入して忙しい時間を楽しみました。好調なペースが続き、気付けば開始から5時間。500円分のエサも全て使い切り納竿の時間。数えてみると142匹♪200匹は越えられませんが、十分すぎる釣果でしっかり楽しむことができました。釣ったハゼは唐揚げ、南蛮漬、刺身は肝醤油で美味しくいただきました。

ハゼ釣りは夏・秋のお手軽な釣り物の代表格！しかし、数を競えば奥が深い釣り、真剣に狙うと腕の差が大きく出る面白味のある釣種でもあります。皆さんもお手軽で楽しく美味しい秋の楽しみ方を体験してみたいでしょうか？

★Happy News★

資格取得おめでとうございます

★法人事業部 東海営業所 服部主任
一般毒物劇物取扱者試験

★営業推進部 岡田主任

★住宅メンテナンス事業部 名古屋営業所 朝熊所長代理

★住宅メンテナンス事業部 名古屋営業所 河野主任

★大阪事業部 阪神営業所 森係長
危険物取扱者(乙種4類)

★法人事業部 東海営業所 服部主任

★法人事業部 東海営業所 林(和)さん
2級防水施工技能士(FRP 防水工事作業)

